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日　 時・・・5月28日㈪
会　 場・・・YMCAセンター
受　 付・・・八代一雄君・大澤光夫君
司　 会・・・山崎英史君

2012年度 5月例会プログラム

第11回 役員会報告
平成24年5月2日㈬ 19時30分～　於：ワイズ事務所
出席：14名

●報告事項
１．京都パレス40周年＋１記念例会参加報告　　　　　　　
１．第3回富士山部役員会・評議会　開催案内
　（5月20日午後　富士ロゼシアター※午前中次期研修）

●審議議案
1.5月例会プログラムの件.....................................承認
1.“東日本区大会”登録費・移動手段等
　◎承認事項　①全員登録確認
 ②6月2日朝、伊東線にて移動、以降参加状況
　　　　　　　確認後決定
1.新入会員歓迎会報告＆決算報告...........................承認
1.ASFポイント集計方法について検討
　◎委員会を開催し検討後6月、役員会に上程
1.その他　各委員会議案等
1.5月13日㈰ YMCA総会 13時より YMCAセンター

●次回 第12回最終役員会 6月4日㈪ 於：善作
　役員会：19時00分～19時30分
　懇親会：19時30分～（会費制）

受　　付

同　　上

司　　会

信　　条

内藤一郎君
鈴木恵次君
浅野祥司君
室伏　勲君

草柳義則君

聖 句 朗 読
開会の祈り

6月例会担当予告

閉会の言葉 松井清一君
食前の祈り

深澤勇弘君

例会日／6月25日

1.点鐘
1.聖句朗読・開会の祈り
1.国歌斉唱・ワイズソング
1.ワイズの信条
1.会長挨拶
1.ゲスト・ビジター紹介
1.書記報告
1.食前の祈り
1.会食
1.委員会報告
1.誕生日・結婚記念日祝
1.スマイル
1.卓話
1.出席・スマイル・基金報告
1.閉会の言葉
1.点鐘
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YMCA 5月総会議事録
2012年5月13日㈰　13時00分～15時30分
於：熱海YMCAセンター　 　　　　　　　  記録：総務 森

■議題
1.2011年度事業報告及び決算報告について
総会へ議案通り上程する........................................ 可決

2.2012年度事業計画及び予算案について
総会へ議案通り上程する........................................ 可決 

3.理事補充の件
　前任の的場武彦氏に引続き1年改選時まで就任をお願いする....... 可決
4.検討事項
●同盟から25年勤続　表彰推薦について
八嶋理事、北村委員、西川委員の3名を推薦する............... 可決

●電気照明工事について
次回理事会で大川電気商会に説明してもらう。
蛍光ランプとLEDの違い等 ...................................... 可決

●国際協力募金について
例年通り50,000円を寄付する................................ 可決

来賓として、3氏の祝辞、横浜YMCA総主事・田口努氏、ワイズ
富士山部長・遠藤利枝子氏、東山荘・佐久間真人氏の3氏から
熱海YMCA総会の祝辞を頂いた。

■第2部
卓話「震災支援から見えてきたこと～これからのYMCA」
 　講師:（財）横浜YMCＡ 総主事 田口 努様
過去の災害被害の事例を上映して、御自身の体験をもとに解
説されました。YMCAのボランティアリーダーの経験が災害
時の対処、対応に必ずや役立つと話され内容のある卓話で有
りました。

広報・会報委員会　森　重男

4月例会報告

4月23日㈪4月例会はYMCAセンター大会議
室で開催されました。
　舞台正面にいつもと違う台に座ぶとんが用

意されて何かなーと、プログラムを見ると今日の卓話者が落語家
の林家たけ平さんとの事で楽しくなりました。
　小原Y’Sの紹介で、活躍中の期待の話し家とのこと…。話しが的
を得て熱海のことや、最近の世相をまじえた笑いと話し方の魅力
にメンバーが全員、夢中になって聞き入りました。池田会長に時々
はなしを投げて進め方のうまさに感心しました。普通の落語の長
さからは倍以上の40分位の熱演に内容の多い例会卓話で終了。


